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REUNIÓN CONVOCADA POR Dr. Nun Pitalúa Díaz 

TIPO DE REUNIÓN Ordinaria 

MODERADOR  Dr. Nun Pitalúa Díaz 

ASISTENTES PERMANENTES  FIRMA 
 

María Elena Anaya Pérez  

Nun Pitalúa Díaz 
 

Ricardo Arturo Pérez Enciso 

 

Rodolfo Peón Anaya 

 

Pablo Sosa Flores 

 

 

ASOCIADOS O INVITADOS  FIRMA 
 

  

  

 
Temas del orden del día 

 

   

1. DISCUSIÓN SOBRE PLAN EDUCATIVO 2030.   

DISCUSIÓN 

El Dr. Nun Pitalúa da una reseña del modelo educativo 2030, su aplicación en el plan 

de estudios de las carreras de Ingeniería Industrial y cómo ha sido recibido por las 

academias en el mismo departamento.  

CONCLUSIONES 

Se requiere una revisión de las horas (presenciales/supervisadas/de estudio independiente) de 
las materias en el plan de estudios de la Carrera de Ingeniería Mecatrónica. 

Se requiere tener información en cuantas horas se van a requerir por parte del maestro, si eso 

va a involucrar impartir más materias para cumplir con el mínimo de horas a cumplir de acuerdo 
al Contrato Colectivo de Trabajo 2019-2021 (Cláusula 87).  

Se debe discutir cómo afectaría al alumnado el cambio a modelo 2030 y plantear estrategias 

para facilitar la transición hacia este nuevo plan. 
Valorar el balance entre los distintos tipos de horas que se consideran, ya que cada materia 

requiere un porcentaje diferente entre ellas para tener un aprendizaje efectivo de los temas.  

PLANES DE ACCIÓN RESPONSABLE PLAZO 



Plantear las conclusiones en la próxima reunión de 
Academias 

Todos 7/5/2021 

 
 

 

 

2. NOMBRAMIENTO DE NUEVO SECRETARIO DE ACADEMIA 
DE ECO-MOVILIDAD”. 
 

  

DISCUSION 

El Dr. Ricardo A. Pérez Enciso propone a Rodolfo Peón como nuevo secretario de la 

Academia de Eco-Movilidad y pide la votación de los integrantes presentes en la 

reunión.  

 

CONCLUSIONES 

Se aprueba por mayoría la propuesta del Dr. Pérez Enciso, y queda pendiente hacer un oficio 

por parte del presidente de esta academia de dicho cambio y entregar una copia a  la Jefatura 
del Departamento.  

PLANES DE ACCIÓN RESPONSABLE PLAZO 

Notificar mediante oficio a la jefatura del Departamento de 

Ing. Industrial el cambio de secretario de la Academia de 
Eco-Movilidad. 

Dr. Nun Pitalúa Diaz 
14/05/2021 

 

 
 

  
3. DISCUSIÓN DE AVANCES DE PROYECTO DE 

AEROGENERADOR.  
 

    

DISCUSION  
La Dra. María Elena Anaya Pérez, informa acerca del trabajo que se está realizando referente 

a la planeación general del proyecto para terminarlo en tiempo y forma.   

CONCLUSIONES  
Una vez concluida la planeación se tendrá una reunión para informar y consensar con todo 
el equipo. 

PLANES DE ACCIÓN  RESPONSABLE  PLAZO  

Tener una reunión para consensar la planeación. Dra. Anaya Pérez 19/05/2021 

 

 

 

4. INFORMANCIÓN DE INTERÉS DE INCLUSION DE NUEVO 

MIEMBRO A LA ACADEMIA DE ECO-MOVILIDAD.  
 

    

DISCUSION  
El Dr. Nun Pitalúa comunica la inquietud del Dr. Carlos Figueroa Navarro de formar parte de 

la Academia de Eco-Movilidad en modalidad de miembro permanente. 

CONCLUSIONES  
Se propone que el Dr. Carlos Figueroa dirija un oficio al presidente de nuestra academia 

solicitando el ingreso y mencionando los motivos de interés y propuesta general de 

contribución a los trabajos  en el tema de Eco-Movilidad. 

PLANES DE ACCIÓN  RESPONSABLE  PLAZO  

Dr. Figueroa envía el oficio de solicitud de ingreso a 
nuestra academia y comparta copia del acta donde hace 
cambio de estatus en su academia actual.  

Dr. Figueroa 

Navarro 
19/05/2021 

 


